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La possibilité de s'infecter avec des maladies qui peuvent compter la vie...

Une mauvaise cause et qu'on peut s'infecter des maladies qui ne sont pas très agréables, par exemple le sida.
Chaque ans beaucoup de jeunes s'infectent de cette maladie. Pourquoi ? Après avoir s'infecter de cette
mauvaise maladie tous les jeunes se demandent "Pourquoi moi ? Pourquoi est-ce que je n'ai pas pris un
condom ? Pourquoi est-ce que je n'ai pas pris une protection ? " Mais il est si tard quand on remarque qu'une
protection est plus mieux qu'une infection de la maladie. On doit change les points des vues ! 
 Tous les jeunes hommes et femmes doivent savoir que seulement les condoms peuvent les protéger d'une
infection de sida. Je ne sais pas pourquoi ils n'utilisent pas les condoms. Un condom ne dérange pas
l'atmosphère entre un couple pendant qu'ils couchent ensemble. Les "mures" d'un condom sont très petites
pour qu'on ne les sentent pas beaucoup. Chacun qui dit qu'un condom dérange tous et qu'on ne sent rien a un
point de vue incorrect ! Il doit être facile à comprendre : si on n'utilise pas un condom il est possible qu'on
s'infecter avec la maladie. Bien sûre il y a aussi d'autres maladies qui ne sont pas bien. 
 Un autre aspect est qu'on peut infecter d'autres jeunes pendant qu'on couche avec eux sans une protection.
C'est ne pas juste ! Tout le monde doit avoir le droit de savoir si le jeune homme ou si la jeune femme a la
maladie, le sida, le HIV. Infecter d'autres sans qu'ils sachent qu'on est infecté est seulement injuste. Je pense
aussi que c'est une criminalité parce qu'on peut destroyer une vie d'une personne. 
 A tous les jeunes qui ne prennent pas les condoms : POURQUOI ???? 
 
 
 Votre opinion n'est pas correcte ! Vous ne pouvez pas risquer vos vies avec ça ! S'il vous plait prenez des
condoms pour n'infecter d'autres ni risquer vos vies ni jouer avec l'évolution d'une maladie qu'on ne peut pas
soigner ! Un condom ne compte pas beaucoup, mais ne prendre pas un condom peut compter LA VIE ! 
 
 
 Pour fermer je veux dire que je ne peux pas dire que tout le monde doit prendre des condoms parce que
chacun qui pense qu'une protection n'est pas importante, ne doit pas prendre un. Et j'espère que j'ai montré
qu'un condom peut protéger la vie. La maladie sida ne devrait pas si souvent une cause pour la mort. 
 Un condom ne compte pas le monde mais le sida peut compter la vie.
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